



「チーム吹小」を御一緒に！

校長 清水 励

学校の前のハナミズキの彩も美しく、爽やかな風の吹く5月となります。

新年度が始まって約1か月が経ちました。子供たちは、新しい教室での新しい仲間との生活にも慣れ始めたところですが、各教室では落ち着いた態度で学習し、生活している様子がうかがえます。

過日行われました授業参観・学級懇談会には、とても多くの保護者の方々の御参加をいただき、ありがとうございました。どうしても御都合がつかずに御参加のみなさん御家庭以外、ほぼすべての座席が埋まった状態での学級懇談会の様子に、正直驚きました。本校の保護者の方々の学校教育に対する期待と熱意、そして、お子様のことを思う愛情を感じ、私たち教職員は改めて「期待に応えなければ！！」と気を引き締めております。教室が手狭で、十分な参観が行えなかったかと思えます。せっかく御来校いただきながら、申し訳ございませんでした。

子供たちの健やかな成長のために、「**学校・家庭・地域の連携**」は欠かすことができません。特に、学校と家庭が互いに尊重し合い、協力し合える関係にあることは、学校教育の基盤であるといえます。学校と家庭の関係がよりよいものとなると、家庭間の横のつながりも健全で良好なものとなり、わが子だけでなく、「**すべての子供たちをみんなで大切に育てていこう**」という温かで安心できる環境（これが地域にもつながります）ができてまいります。

そのためには、**まずは「学校からの適切な情報提供**」が必要と考えております。「学校ではこんなことをしています」「学校の今の様子はこんな感じです」ということを、日常の出来事や様子、そしてコロナ関係の状況など、保護者の方々に積極的かつ適切にお伝えしてまいります。その有効な方法として、多くの担任の先生方が忙しい中頑張っている「学級だより」や、学校ホームページの「日記のページ」や「連絡メール」等を活用してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

この歴史と伝統のある吹上小学校が、これまで培ってきた本校のよさをしっかり継承しながら、さらに素晴らしい学校になるよう、新たなチャレンジをしてまいります。

保護者の皆様、そして、地域の皆様には、「**チーム吹小**」のメンバーとして、引き続きの御理解と御協力、そして、御支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

追：ゴールデンウィークとなりますが、コロナ感染予防への御配慮とともに、交通事故や水の事故などに遭わぬよう、くれぐれも御注意いただきますようお願いいたします。